
 

 

 

 

 
 

3ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 1º ANO, DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA 

EM 17 DE FEVEREIRO DE 2.021, COM INÍCIO ÀS 18:00 HORAS. 

 

1) EXPEDIENTE: 

 

- EXECUÇÃO DO HINO DA CIDADE: 

 

- CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DA PREFEITURA DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE SALTO: 

 

- RESPOSTAS DE INDICAÇÕES DA PREFEITURA: 

OFÍCIO Nº INDICAÇÃO Nº VEREADOR 

29/2021 06/2021 Edival Pereira Rosa “Preto” 

30/2021 07/2021 Marcio Conrado 

122/2021 04/2021 Vinicius Saudino de Moraes 

 

- CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS: 

 

- Associação Brasileira de Pirotecnia - ASSOBRAPI – Encaminhando sugestões para alterar o PL nº 02/2021, que 

trata sobre a proibição de queima e soltura de fogos de artifício e artefatos pirotécnicos no município de Salto, de 

autoria do vereador Vinicius Saudino de Moraes.  

 

- PROJETOS APRESENTADOS PELOS VEREADORES: 

 

 - Projeto de Emenda Modificativa ao Projeto de Lei nº 03/2021 – Comissão de Justiça e Redação – Altera o 

artigo 3º, inciso I e revoga o inciso VII com a respectiva remuneração do Projeto de Lei nº 03/2021. 

 

- PARECERES: 

PROJETO Nº AUTORIA COMISSÃO PARECER 

PL 03/2021 Daniel Fraga Moreira Bertani Justiça e Redação Favorável com 
emenda 

 

- REQUERIMENTOS SUJEITOS A DESPACHO DO PRESIDENTE – ARTIGOS 98 AO 101 DO REGIMENTO 

INTERNO:  

 

Nº 14/2021 – Vereador Henrique Balseiros Chamosa Neto – Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de Saúde– 

Solicitando informações sobre a previsão para que o município oferte transporte às mães responsáveis por filhos 

autistas que precisam realiza um tratamento chamado Terapia Ocupacional Sensorial, ofertado pela Unimed, na 

cidade de Indaiatuba. 

 

Nº 15/2021 – Vereador Henrique Balseiros Chamosa Neto – Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de 

Desenvolvimento Urbano – Solicitando informações sobre a existência de algum planejamento para realizar alguma 

obra na área verde existente atrás da Rua Praia de Iracema. 

 



 

 

 

 

 
 

Nº 16/2021 – Vereador Henrique Balseiros Chamosa Neto – Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de Ação Social e 

Secretaria de Saúde – Solicitando informações sobre as ações envolvendo a integração e valorização a Pessoa com 

Deficiência (PCD) no município.  

 

Nº 17/2021 – Vereador Dr. Marcio Conrado – Prefeitura Municipal – Solicitando cópia dos documentos recebidos da 

GVE (Grupo de Vigilância Epidemiológica) e todos os avisos e e-mails que norteiam os grupos de pessoas para a 

vacinação contra a Covid-19 

 

Nº 18/2021 – Vereador Dr. Marcio Conrado – Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de Saúde – Solicitando 

informações sobre quando chegarão os lotes para a segunda dose da vacinação contra a Covid-19. 

 

Nº 19/2021 – Vereador Antônio Cordeiro dos Santos – Prefeitura Municipal, c/c SAAE – Solicitando informações 

sobre a implantação de uma Estação de Tratamento de Água ao lado dos reservatórios existentes no Jardim Santa 

Cruz. 

 

Nº 20/2021 – Vereador Antônio Cordeiro dos Santos – Prefeitura Municipal, c/c SAAE – Solicitando informações 

sobre a relação de contrapartidas firmadas pelo Executivo com empresas na cidade, conforme a lei aprovada per esta 

Casa. 

 

Nº 22/2021 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre o valor 

arrecadado com Zona Azul no mês de janeiro de 2021, qual o impacto financeiro e o valor da multa caso haja rescisão 

contratual. 

 

Nº 23/2021 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre previsão 

para que haja escolas municipais funcionando em tempo integral. 

 

Nº 24/2021 – Vereador Edival Pereira Rosa “Preto” – Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de Saúde – Solicitando 

informações sobre o motivo pelo qual foi fechada a farmácia do posto de saúde do Jardim Donalísio.  

 

- INDICAÇÕES AO PREFEITO: 

 

Nº 18/2021 –– Vereador Daniel Fraga Moreira Bertani - Solicitando a limpeza do terreno situado ao lado do barracão 

nº 1302, na Avenida Nações Unidas, Jardim Panorama. 

 

Nº 19/2021 –– Vereador Edival Pereira Rosa “Preto” – Solicitando a instalação de um semáforo no cruzamento das 

Ruas Japão e Marechal Deodoro, no Jardim das Nações. 

 

Nº 20/2021 –– Vereador Alessandro Dernival da Silva – Solicitando o recapeamento asfáltico na Rua das Carpas, 

no bairro Salto de São José. 

 

Nº 21/2021 –– Vereador Alessandro Dernival da Silva – Solicitando uma limpeza geral e serviços de dedetização na 

área pública situada entre o final das Ruas São Barnabé e São Joaquim, entre o muro do antigo Dito Corvo, no bairro 

Bom Retiro. 



 

 

 

 

 
 

 

Nº 22/2021 –– Vereador Alessandro Dernival da Silva – Solicitando o tamponamento de buracos no cruzamento 

das Ruas São Matheus e São Pedro e no cruzamento das Ruas São Marcos e São Pedro, no bairro São Judas. 

 

Nº 23/2021 –– Vereador Marcio Conrado – Solicitando o recapeamento asfáltico na Rua Joviniano de Souza Freire, 

no Jardim Europa. 

 

Nº 24/2021 –– Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando a implantação de uma funerária pública 

no município. 

 

Nº 25/2021 –– Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando a instalação de 2 contêineres de lixo na 

Rua Benedito Prado, Quadra X, Lote 51, no Jardim Imperial.  

 

Nº 26/2021 –– Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando a manutenção dos aparelhos do 

playground e aparelhos de academia, situados na praça localizada na Rua Princesa Isabel, no Jardim Santa Cruz. 

 

Nº 27/2021 –– Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando a construção de um pátio para recolher os carros 

abandonados nas vias e áreas públicas do município. 

 

Nº 28/2021 –– Vereador Edival Pereira Rosa “Preto” – Solicitando que seja verificado junto ao governado do Estado 

de São Paulo,  a possibilidade de flexibilizar os horários dos comércios noturnos. 

 

 

- TEMA LIVRE: Falarão em Tema Livre os Vereadores inscritos em lista própria. 

 

2) ORDEM DO DIA: 

 

- REQUERIMENTOS SUJEITOS A DELIBERAÇÃO DO PLENÁRIO – ARTIGOS 102 a 104 DO REGIMENTO 

INTERNO: 

 

Nº 21/2021 – Vereador Antônio Cordeiro dos Santos – Votos de Congratulações e Louvor e boas vindas ao Padre 

Elias Pavan, que assumirá a Paróquia Santa Cruz, no dia 21 de fevereiro, criada oficialmente pela Diocese  de 

Jundiaí. 

 – Discussão e Votação (art. 104,VI). 

- Maioria Simples e Simbólica  

 

Sala das Reuniões, 17 de Fevereiro de 2.021. 

  

 

DANIELA MOMESSO 

Assistente Legislativa de Administração 


